



Tatiana Sepúlveda, Loreto Dueñas, Luis Ulloa, Gina Osorio y Jorge Ríos.



Pablo Hoffmann, Charlotte Lovengreen, Elías Caballero y Mariana Perry.

# Las Humanidades y la reflexión como centro del quehacer universitario

El escritor y académico de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la U. San Sebastián, Cristián Warnken, impartió en la sede Valdivia la charla magistral “Las Humanidades en tiempos difíciles”, donde se refirió al momento político que vive nuestro país y el importante rol que tienen los filósofos e intelectuales, sobre todo en el contexto universitario.

“Hablé de dos referentes intelectuales de esta ciudad, Jorge Millas y Luis Oyarzún, ambos son ejemplo de la importancia de las humanidades en nuestro tiempo y el peligro de dejarlas fuera del estudio y el conocimiento”, indicó durante su alocución

ante una audiencia de más de 400 personas, entre las que se encontraban autoridades regionales, académicos y estudiantes de la Universidad San Sebastián (USS), entre otros invitados.

Por su parte, Pablo Hoffmann, vicerrector USS de la sede Valdivia, destacó la importancia de este acto simbólico, en el que además “da inicio a las celebraciones de los 35 años de nuestra querida institución. Desde sus comienzos hace tres décadas y media, la Universidad San Sebastián ha tenido una vocación por la excelencia académica y la innovación, destacando siempre su compromiso con la comunidad”.



Juan Andrés Varas, vicerrector académico adjunto USS Valdivia; Jorge Alvia, delegado presidencial de Los Ríos; Pablo Hoffmann, vicerrector USS sede Valdivia; y Cristián Warnken, académico Facultad de Derecho y Ciencias Sociales USS.



Pablo Hoffmann, Tte. Jorge Oyarzún, Tte. Claudio Fica y Cab. 1° Constanza Aravena.



Felipe Mena, Juan Andrés Varas, Lorena Liewald, Cristián Warnken y Pablo Hoffmann.



Rodrigo Leiva, Sebastián Chacón, Rodrigo Ortiz y Juan Sebastián Guerra.



Jaime Correa, Carolina Núñez, Luis Araya y Sebastián Baez.



Luis Pérez, Berta Henríquez, Marcela Rojas, Ángel Astroza y Luis Barraza.



Pía Villarreal, Fernanda Ulloa, Pamela Fehrmann, Andrea Silva y Rubén Castillo.